

特定非営利活動法人

スペシャルオリンピックス日本・愛媛

事務局／〒790-0967 松山市拓川町3番44号

TEL／089-941-5630

2018年 10月15日発行

オレンジスピリットNo. 23

## トーチランとユニファイドスポーツ!



このところの日本は、周知のように異常気象が続きました。各地で40度という記録的な猛暑に加えて、西日本の集中豪雨、相つぐ台風、そして地震とまるで災害列島のような状況を呈しています。忘れてはならないのは、3.11の原発震災による被災者をはじめ、今夏の自然災害によって多くの方々が今までのように自宅で、あたりまえの日常生活ができない生活を強いられているということです。改めて被災者の皆様に心よりお見舞いを申し上げます。

さてこの間SON・愛媛は、2つの大きなイベントに取り組みました。『ユニファイドスポーツデー in 南予』(2018. 7. 15)と『2018トーチラン in えひめ』です。その詳しい報告は、各々の実行委員会からあると思うので、ここではトーチランの開催挨拶を紹介します。

2018年9月2日、私たちはお天気のことを心配していましたが台風もSOのことを考えてくれたのか『2018トーチラン in えひめ』の日を無事に迎えることができました。

本日はご多用のところ、愛媛県知事の中村様をはじめ、松山市副市長の北澤様、連合愛媛会長の弓立様、それにパラリンピックの柔道で活躍されて広瀬様ご夫妻にも来賓として参加いただいております。このように行政、多くの団体、企業、個人の皆様のご協力、そして三浦基金からの助成もあり開催することができました。もちろん、アスリートをはじめ、コーチ、ボランティア、ファミリーの積極的な参加があったことは言うまでもありません。厚くお礼申し上げます。

さてこのトーチランの意義については、パンフレットに書いたように、障がいを抱えて生きるアスリートたちの社会参加と連帯に大きな意味があります。アスリートたちは日々トレーニングを通して健康維持につとめ、生きる喜びを得て、社会の一員として伸びやかに生きられる社会をめざしています。

今回のトーチランには、愛媛県警・松山東署のご支援をいただきました。アスリート、ボランティア、コーチ、ファミリーそして実行委員会の仲間たちが一体となって成功させたいと努力しています。ランナーの皆さんは、熱中症に気をつけて走ってください。このイベントの盛りあがり、当然のことながらナショナルゲーム愛知大会(2018. 9. 22~24)につながっています。トーチランを終えたら壮行会をしますが、愛媛からはアスリート12名、コーチ他8名(計20名)が参加することになりました。このたびのトーチランを通して、より多くの県民の方々にSOの活動を知っていただきたいと願っています。本日はありがとうございました。

350名が参加したこのイベントは、その日の夕方のテレビ、翌日の新聞の報道で取り上げられました。SOの活動を南予に広げるために尽力された皆様、とりわけ先般のイベント、サッカーでご協力いただいた宇和高校のサッカー部の生徒さんたちには改めてお礼を申し上げます。 【 理事長 山本万喜雄 】

## 2018 ユニファイドスポーツデイ in 南予!



「半端ねー、」って今日のような暑さを言うんでしょうネ! ジリジリと照り付ける日差しの中、アスリートはじめ宇和高校の皆様そして数多くのファミリーやスタッフの方々、とにかく頑張りました。

でも、皆様のボールを無になって追いかける姿や応援の眼差しの熱気の方が、もっと凄かったように思いました。

今回の大会が契機となり、南予にSOのすそ野が広がるのを祈念しますとともに、本日のために御協力を頂いた多くの皆さんにこの場を借りてお礼を申し上げ終わりの言葉とさせていただきます。

【 西条ランチ アスリート高橋健太さん、ファミリー高橋猛さん 】

### ～ボランティアさんのコメント～

・愛媛県内に唯一組織のなかった南予地域で開催され、本日は喜んでボランティアで参加しました。何をすることも理解していないままの参加でしたが、皆さんが笑顔でこの猛暑の中イキイキと活動される姿に接し、こちらまで励まされる気持ちになりました。今後も出来ることはお手伝いさせていただきます。

【 きらら 宇和町 しのちゃんさん 】

・初めて参加しました。予定していたことを取りやめ、看護師としてのボランティアです。まさか、ここで30年ほど前に出会った山本万喜雄先生に出会うとは思っていませんでした。でも、これって私の引き寄せのストーリー? かな。これまでの出会いから今日までその日々の中で折りにふれて思い出していた『子育て』の本の内容は、私の子育ての参考にさせていただきました。これを機会に今後も参加したいと思います。SOの輪が広がっていくことを祈ります。

【 和家さん 】

・暑い中での活動でした。皆さんの素晴らしいチームワークでスムーズに進行できて本当によかったです。高校生とのサッカーはとても好評でした。高校生に食事の時インタビュー?? (2名) したのですが、「楽しいです。いい経験をさせていただきました!!」と明るい笑顔で返事をいただき、このイベントが大成功したと思いました。

・とてもいい経験になりました。また、参加したいです。

・普段交流しない人とコミュニケーションが取れて良い経験になった。お弁当が美味しかったです。

・皆さんが楽しそうに活動されていて、とても良かったと思います。

・サッカーと聞いてどうなるかと思いましたが、みんなで一緒は強いですね。なかなかないチャンスです。ありがとうございました。

～宇和高校サッカー部のみなさんからのコメント～

・初めて顔を合わせる人と一緒にサッカーをするということに不安があったけれど、アスリートの方たちの笑顔が見れたり、元気をもらったりすることで不安が解消され、私も楽しく活動することができました。健常者や障がい者という枠にとらわれずに活動することができる機会をもっと増やすことで、互いに協力していける社会がつかれると思いました。同じ人間、同じ日本人として生活する場をもっとつくるべきだし、私たち健常者が参加すべきだと思います。今後このような機会があれば自ら参加したいです。このような場に参加させていただきありがとうございました。

【 清水さん 】

・このような特別なイベントにボランティアとして関わることができてよかったです。また、スポーツを通してたくさんの人々と交流することができるのは、ととてもすばらしいことと思います。

【 井上さん 】

・あまりボランティアに参加することはないので、貴重な体験となり良かったと思いました。みなさんとサッカーができて楽しかったです。

【 神野さん 】

・高校生は指導する側で参加させてもらいました。一人一人がどのように伝えればサッカーを楽しんでもらえるか、教えることができたので、高校生にとって良い経験になったと思います。ありがとうございました。

【 青野さん 】



～松葉学園・夢の家のみなさんのコメント～

・初めての参加でしたが、楽しく参加できました。また参加したいです。

【 山田さん 】

・とても楽しかったです。参加してよかった。【 三好さん、つうちゃん 】

・スポーツを通していろいろと交流できたことは、とてもいい経験になったと思います。今後機会があれば、積極的に参加し交流を深めていけたらいいなと思います。ありがとうございました。



## 2018 トーチラン in えひめ 開催！

日頃より、スペシャルオリンピックス日本・愛媛の活動にご参加、ご協力を賜り誠にありがとうございます。  
先般、松山市で「2018 トーチラン in えひめ」を実施しましたので、ご報告いたします。9月2日の朝10時に堀之内公園にて行われた開会式には、中村時広知事をはじめ、松山市から北澤剛副市長や、連合愛媛の弓立浩二会長にご臨席を賜り、ご来賓の皆様から激励のご挨拶をいただきました。つづいてパラリンピック柔道日本代表であります広瀬悠さんと順子さん夫妻によるアスリート宣言が行われ、その後、角倉颯希さんの点火式を経て、トーチランがスタートしました。堀之内公園を出発し、松山城を囲む合計4.2キロのコースを9区間に分けて開催されたトーチランは、伴走者・サポーターをはじめとする約350人の皆様のご協力により、今回も無事に成功裏に終えることができました。

その後、愛知県で行われます第7回スペシャルオリンピックス日本夏季ナショナルゲームの壮行会が行われ、本県から水泳・陸上・バドミントン・ボウリングに出場する選手団へ心温まる応援をいただき、選手一同、本当に励みとなりました。

今回のトーチランおよび壮行会に対しまして、ご支援・ご協力をいただきましたすべての方々に感謝を申し上げ、お礼のご挨拶とさせていただきます。本当にありがとうございました。

【 理事 松井 宏治 】



### ～廣瀬悠さん順子さん夫妻からのコメント～

・トーチランをきっかけに、スペシャルオリンピックスの認知が広がればと思います。みなさんの試合の活躍を祈っています。



新年早々会員に今年松山でトーチランを行う事を決めていただき、2月の総会の時、会員にトーチランの概要を説明し次の集まりで役割を決めてもらう思いでした。でも役割が、なかなか決まらない状態でスタートし、いろいろ苦労しましたが、皆の協力の下天候にも恵まれ立派なトーチランが開催出来ました。

最後に2018年トーチラン開催に、協力して下さった皆さん有難うございました。

【 2018年トーチラン実行委員長 末松茂 】



### ～サポーターのみなさんからのコメント～

- ・晴天の中、皆さんが元気よくスタートされて、トーチをつなぐ姿が印象的でした。笑顔がまぶしかったです！
- ・楽しい感じで公道を走り、盛り上がりました。楽しかったです。大会の成功を願っています。
- ・天気も晴れて、選手の皆さんやスタッフさんが楽しそうにいきいき走っている姿がとても輝いていました。スペシャルオリンピックスについても知ることができて、参加してよかったです。 【 障がい福祉課さま 】
- ・4年に一度の開催で、貴重な体験をさせていただきました。本当にありがとうございました。  
ぜひ、次回も参加させていただき、グループ内でも、こちらの取り組みの主旨、目的を理解し多くの賛同者に参加していただきたいと思います。 【 フジグループ労連さま 】
- ・イベントに貢献することが出来て、参加した職員一同うれしく思います。スペシャルオリンピックスが多くの人に周知され、素敵な大会になることを願っています。 【 愛媛信用金庫さま 】
- ・皆さんで元気にトーチランに参加させていただきました。
- ・まだまだ認知度が低いスペシャルオリンピックスをみなさんに広めるように、がんばります！ 【 連合愛媛さま 】
- ・無事終わってよかったです。 【 みなら特別支援学校さま 】

### ～ボランティアのみなさんのコメント～

- ・選手の皆さんやスタッフの皆さんが楽しそうに走っている姿を見て良かったです。今回、初めてボランティアに参加させていただきましたが、皆さんと一緒に盛り上げたいという気持ちがあり、楽しく活動させていただきました。
- ・みなさんとコミュニケーションもとれてよかったです。また、参加したいと思います。ありがとうございます。



## 2018年 夏季ナショナルゲーム・愛知大会 開催！

スペシャルオリンピックスでは、オリンピックと同様に4年毎に夏季・冬季の世界大会を開催しています。

「2018年第7回スペシャルオリンピックス日本夏季ナショナルゲーム・愛知」は、2019年にアラブ首長国連邦のアブダビで開催されるスペシャルオリンピックス世界大会への日本選手団選考を兼ねて開催されます。

今回のナショナルゲームは、全国からアスリート約1,000人が競技に取り組み、全員が表彰されました。

愛媛からも水泳・陸上・バドミントン・ボウリングに出場しました。ご支援・ご協力をいただきましたすべての方々に感謝いたします。本当にありがとうございました。



2018年第7回スペシャルオリンピックス日本  
夏季ナショナルゲーム・愛知

超える歓び。

2018.9.22 - 24



陸上は塩崎将大さんが800m走、村上裕樹さんが5000m走に参加しました。

会場はパロマ瑞穂スタジアム。体感温度が30度を超えるような暑さでした。競技1日目に行われた800m予選、塩崎さんは2位でしたが、ディビジョンが一つ上がってしまいました。次の日の決勝はタイムを伸ばしたにもかかわらず、残念ながら4位でした。

塩崎さんの表彰式には、安藤美姫さん小塚崇彦さんが来られてました。

村上さんは最初出遅れましたが、最後まで頑張って銅メダルを貰うことができました。 【 西条ランチ ファミリー村上千恵美さん 】



### ～ 結果発表 ～

#### 水泳

水泳リレー	銀メダル
福島千尋さん	銀メダル
龍門将人さん	金メダル
栗田龍征さん	金メダル
亀田優人さん	銀メダル

#### ボウリング

河北康佑さん	金メダル
日野築さん	銅メダル
時岡洋佑さん	5位

#### バドミントン

渡部翔太さん	銀メダル
浅井則生さん	4位
橋本舞さん	銅メダル

#### 陸上

村上裕樹さん	銅メダル
塩崎将大さん	4位

## どてかぼちゃカーニバルに参加しました!

今年のどてかぼちゃカーニバルは、大雨警報の中での実施となりました。悪天候にも関わらず10時のオープン前から沢山の方に並んでいただき大盛況となりました。朝早くからテント設営や片付けをして下さったファミリーの皆さま、お世話になりました。

【 松山・東温ランチ ファミリー高橋さゆりさん 】



### トーチランにご協力、ご参加くださった皆さまをご紹介します!

(株)伊予銀行(本店) (株)愛媛朝日テレビ (株)愛媛銀行(大街道支店、陸上部の皆様)  
愛媛信用金庫 愛媛県障害者フライングディスク協会 愛媛県障がい福祉課  
愛媛県地域スポーツ課 愛媛県福祉協議会 愛媛新聞社 愛媛県立みなら特別支援学校  
(株)愛媛CATV コカ・コーラボトラーズジャパン(株)四国地区営業部愛媛支店  
特別養護老人ホーム梅本の里 南海放送(株) フジグループ労働組合連合会  
松山市障がい福祉課 松山市社会福祉協議会 明治安田生命保険相互会社  
(株)レディ薬局 連合愛媛(日本労働組合総連合会愛媛県連合会)

※五十音順

※ トーチランは愛媛県「三浦保」愛基金の助成を受けています。

ありがとうございました。

### スペシャルオリンピックスの使命

知的障がいのある人たちに年間を通じて、オリンピック競技種目に準じた様々なスポーツトレーニングと競技の場を提供し、参加したアスリートが健康を増進し、勇気をふるい、喜びを感じ、家族や他のアスリート、そして地域の人々と才能や技能や友情を分かち合う機会を継続的に提供することです。

発行 NPO法人 スペシャルオリンピックス日本・愛媛  
〒790-0967

松山市拓川町3番地44号 日野学園内

TEL・FAX 089-941-5630

メールアドレス: son\_ehime@son.or.jp

SON愛媛 HP: <http://www.son-e.com>

トーチラン、ナショナルゲーム等でご支援、ご協力を頂きありがとうございました。アスリートの笑顔をお届けできればと思います。これからも応援をよろしくお願い致します。【 G 】



※ このニュースレターの印刷は、富士ゼロックス四国株式会社様にご協力いただいております。